

FUNDAMENTOS

El viernes 7 de junio de 2024 a las 19 horas se llevará a cabo en el Centro Municipal de Cultura de Viedma una charla sobre el innovador tratamiento para la salud intestinal, titulada "Reseteá tus dos cerebros", organizada por el destacado gastroenterólogo rionegrino Facundo Pereyra, quien ha dedicado su carrera al estudio y mejoramiento de la salud digestiva.

La charla "Reseteá tus dos cerebros" representa una valiosa oportunidad para difundir conocimientos científicos y médicos entre profesionales de la salud y la comunidad en general. Este evento permitirá a los asistentes conocer los últimos avances en el tratamiento de la salud intestinal, un área crucial para el bienestar general del cuerpo humano. La salud intestinal es fundamental para prevenir y tratar diversas enfermedades crónicas y agudas, y la información proporcionada en esta charla puede tener un impacto positivo tanto en la práctica médica como en la calidad de vida de los pacientes.

El gastroenterólogo rionegrino Facundo Pereyra, organizador de la charla, ha dedicado su carrera al estudio y mejoramiento de la salud digestiva. Su compromiso con la investigación y la educación médica lo ha llevado a desarrollar y promover tratamientos innovadores que benefician a la comunidad. El Dr. Pereyra ha declarado que el enfoque del tratamiento "Reseteá tus dos cerebros" se basa en la conexión entre el cerebro y el intestino y, cómo la salud de ambos es fundamental para el bienestar integral de las personas. Este tratamiento innovador busca equilibrar y optimizar la función de ambos sistemas, promoviendo una salud intestinal robusta que impacta positivamente en la salud mental y general.

La realización de esta charla en Viedma contribuye al desarrollo profesional y educativo de los asistentes, promoviendo la actualización continua en el campo de la medicina y la biotecnología. Además, eventos como este fortalecen la posición de Viedma como un centro de intercambio de conocimientos y de innovación médica, aumentando su prestigio a nivel regional y nacional.

Es esencial apoyar y promover eventos educativos y de divulgación científica que aporten al desarrollo de la comunidad. Esta charla es fruto del esfuerzo de destacados profesionales y científicos, cuyo objetivo es compartir su conocimiento y experiencia en beneficio de la salud pública. La Legislatura de Río Negro tiene el compromiso de fomentar iniciativas que promuevan la salud y el bienestar de la población a través de la educación y la innovación.



Por ello:

Autor: Jose Luis Berros.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, comunitario, académico y educativo la charla "Resetea tus dos cerebros" a llevarse a cabo el día 7 de junio de 2024, en el Centro Municipal de Cultura de Viedma, organizada por el destacado gastroenterólogo rionegrino Facundo Pereyra, quien ha dedicado su carrera al estudio y mejoramiento de la salud digestiva.

Artículo 2°.- De forma.